

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第10号
令和2年7月3日発行
文責 中村

3つのいっぱい「えがお・やるき・げんき」

授業参観・学級懇談お世話になりました

7月2日(木)は、本年度初の授業参観及び学級懇談でした。保護者の皆様におかれましてはお忙しい中ご参加頂き大変ありがとうございました。

すべての保護者の皆様に、授業参観・学級懇談のご案内ができたのは、昨年11月30日(土)のたけのこ発表会以来でした。もちろん、1年生にとっては初めての参観でした。授業参観では、分散参観だったので、通常より短い時間の参観になってしまいましたが、子供さんもお家の方に授業の様子を見て頂き、大変うれしそうな様子でした。学級懇談では、保護者の皆様と担任とが、初の直接の顔合わせ及び懇談となった事と思います。こちら長い時間ではありませんでした、様々なお話し合いができたように聞いております。

新型コロナウイルス感染防止の為これまでできなかった授業参観と学級懇談。十分ではなかったと思いますが、7月を迎えてようやく実現でき、とてもよかったと安堵しております。東京周辺では、再び感染者が増加しており心配しているところです。今後、コロナの状況がどうなるかは分かりませんが、学校としましては職員一同、子供達の健やかな成長のため、何ができるかを考えながら今後も教育活動を進めて参ります。子供さんの件等で何かございましたら、遠慮なく学校まで御相談下さい。



日奈久中の先生との授業

日奈久小中学校は小中一貫・連携教育を進めており、その一つに「乗り入れ授業」があります。4, 6年の音楽には中学校の木本先生が授業をして下さっています。専門の先生からの授業をみんな楽しく受けています。2学期からは5年生の外国語科に有田先生が来て下さる予定です。



引き渡し訓練お世話になりました

6月26日(金)はお忙しい中、風水害時を想定した引き渡し訓練に参加協力頂き、大変ありがとうございました。

本年度は、三密を避けるため、児童の集合場所を3カ所に分けました。それで、これまでより引き渡しに多少時間がかかることが分かりました。その時の状況に応じて動くことの大切さと難しさを感じたところです。

実際にはないことを願いますが、もしもあった時には、今回訓練を生かし、子供達を安全に引き渡しできるようにしたいと思います。



交通ルールを守って安全に

7月1日(火)交通教室がありました。交通安全協会・交通指導員・市役所から8名の皆さんが指導に来て下さいました。

3, 4時間目は、今年から初めて道路で自転車に乗ることができるようになる3年生への自転車教室でした。子供達は指導員の先生方の教えるをよく聞いて、乗り方や安全確認の仕方を練習していました。

これから、交通ルールを守り安全に乗りましょう。



大雨の登校時の車の乗り入れについて

大雨の登校時は一度に多くの車で混雑することから、車は正門から入られたら、小運動場の方で子供さんを下ろし、南門から出て頂きますようお願いいたします。なお、玄関前や道路に停止されることのないようにして下さい。

ご迷惑をおかけしますが、事故防止のため御協力のほど、よろしくお願いたします。



熱中症予防をしながら感染症対策

感染症対策のためには、マスクは欠かせませんが、熱中症予防も必要です。登下校中、暑いときにはマスクを外すなどして熱中症対策をしてください。また、その時はおしゃべりを控え、人との距離を空けるようにしましょう。